



すべての人の「働きたい」をエールが応援します！

エール通信

2018年
1月号



僕の心に残る思い出

これまでに僕が一番印象に残った旅行は、アンコールワットです。アンコールワットは12世紀前半、ヒンズー教の寺院として、30年を超える歳月を費やして建立されました。サンスクリット語でアンコールは王都、クメール語でワットは寺院を意味します。僕が旅行に行った10年くらい前は、天気が良く、楽しく観光できました。(利用者 Y.Y)



大掃除



一年に一回の大掃除！実習生みんなで協力しあって綺麗にしました。結果、教室が全体的に明るくなった気がして気持ちよく終わることが出来ました。やはり全員で物事に当たって成果を上げるというのは、やりがいがあって良いものですね！就職してからもコミュニケーションを取り合いながら同じ目的に向かって協力していきたいと感じました。(利用者 K.H)

年越しに蕎麦を食べる理由

年越しそばという風習はなぜできたのか？調べてみたらいろんな説が出てきました！まず、蕎麦は細く長くのびることからの縁起説。寿命を延ばし、家運を伸ばしたいという願いがこめられているそうです。また、蕎麦は切れやすいことから、一年の苦労や厄災、あるいは借金を断ち切るという意味があるともいわれているそうです。金箔を使う細工師は飛び散った金粉を集める時に練ったそば粉を使うそうなので、そこから蕎麦は金を集めるという縁起で食べるようになったという説もあるらしいです。風習の由来って調べると面白いですね！（利用者 S.M）



カリキュラムをピックアップ！

1月のビジネスマナーの授業では、
「身だしなみ」
をテーマとした授業を行う予定です。

名刺印刷・封筒印刷・年賀状印刷 注文承ります！！

お気軽に
お問い合わせください♪



(事業所番号：2312200302)

就労移行支援事業所エール江南

〒483-8308

住所：江南市宮田神明町春日418番地

TEL：0587-81-4869

Mail：info-konan@yell-konan.com

HP：http://yell-konan.com



※この印刷物は「エール江南」の利用者が実習を兼ねて作成いたしております